



4 Pièces

244 m²

Réf. 9082

1 495 000 €

Le Cannet

Appartement à vendre (06110)

 **ESPACES
ATYPIQUES**

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Situé au coeur du centre historique, ce magnifique loft de 244,72 m² (loi carrez), entièrement rénové avec des matériaux de qualité, offre un cadre de vie à la fois moderne et élégant. L'intérieur Dévoile une pièce de vie spacieuse comprenant une cuisine ouverte, une salle à manger conviviale, un salon élégant et un espace billard, idéal pour recevoir et se Détendre. Côté nuit, trois chambres en suite offrent confort et intimité. Pour les amateurs, une magnifique cave à vin vient sublimer ce bien d'exception. À l'extérieur, une grande terrasse invite à profiter pleinement des beaux jours, et ...

Located in the heart of the historic center, this magnificent 244.72 sqm loft (carrez law), completely renovated with quality materials, offers a modern and elegant living environment. The interior reveals a spacious living room including an open kitchen, a friendly dining room, an elegant living room and a billiard area, ideal for entertaining and relaxing. On the night side, three en-suite bedrooms offer comfort and privacy. For enthusiasts, a magnificent wine cellar enhances this exceptional property. Outside, a large terrace invites you to fully enjoy the sunny days, and a parking space ...

ESPACES ATYPIQUES NICE

4 Rue Maréchal Joffre - 06000 NICE

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)



ESPACES
ATYPIQUES



ESPACES
ATYPIQUES



ESPACES
ATYPIQUES



ESPACES
ATYPIQUES

www.residences-immobilier.com



ESPACES
ATYPIQUES



ESPACES
ATYPIQUES